



„Ich mag Fußball und das Angeln“

Dr. André Hahn kontrolliert die Geheimdienste und ist Stürmer im FC Bundestag

Was ist für Sie das vollkommene irdische Glück?

Gemeinsame Stunden im Kreise der gesamten Familie. Manchmal aber auch der traumhafte Ausblick nach dem Aufstieg auf einen Berggipfel.

Ihr Traum vom Glück?

Eine Welt ohne Kriege, ohne Hunger und Elend.

Was wäre für Sie das größte Unglück?

Persönlich: schwere Krankheit und der Verlust sehr naher Angehöriger. Meine Frau und mein Vater sind erst kürzlich verstorben ... Politisch: der Rückfall in Diktaturen oder gar Faschismus auch in Europa.

Ihr liebster Romanheld/ Ihre liebste Romanheldin?

Robin Hood.

Ihre Lieblingsgestalt in der Geschichte?

Che Guevara.

Ihr Lieblingsheld/ Ihre Lieblingsheldin in der Wirklichkeit?

Alle Menschen, die Alte und Kranke aufopferungsvoll pflegen.

Ihr Lieblingsmaler/ Ihre Lieblingsmalerin?

Caspar David Friedrich.

Ihr Lieblingskomponist?

Ludwig van Beethoven.

Ihre Lieblingsblume?

Rose.

Ihr Lieblingstier?

Tiger.

Ihr Lieblingsschriftsteller/ Ihre Lieblingsschriftstellerin?

Goethe und Bertolt Brecht.

Ihr Lieblingsbuch?

„Spur der Steine“ von Erik Neutsch und „In 80 Tagen um die Welt“ von Jules Verne.

Welche Eigenschaft schätzen Sie bei einem Mann am meisten?

Ehrlichkeit und Zuverlässigkeit.

Welche Eigenschaft schätzen Sie bei einer Frau am meisten?

Ehrlichkeit, Zuverlässigkeit und Empathie.

Ihre Stärke?

Beharrlichkeit und keine Angst vor tatsächlichen oder vermeintlichen Autoritäten.

Ihre Schwäche?

Ungeduld und manchmal leider auch etwas Unpünktlichkeit.

Was sind Ihre liebsten Beschäftigungen?

Fußball und das Angeln.

Wo möchten Sie leben?

Ich fühle mich in der land-

schaftlich wunderschönen Sächsischen Schweiz sehr wohl. Ich könnte mir aber durchaus vorstellen, auch in Irland oder Norwegen zu leben. Beides sind meine liebsten Urlaubsziele.

Wer oder was hätten Sie sein mögen?

Früher wollte ich mal Sportreporter oder Kriminalist werden.

Wen möchten Sie gerne persönlich kennenlernen?

Ich hätte gern Nelson Mandela getroffen, was nun aber nicht mehr möglich ist.

Was würden Sie tun, wenn Sie Bundeskanzler/ Bundeskanzlerin wären?

Sofortige Beendigung aller Kriegseinsätze der Bundeswehr und Schaffung von mehr sozialer Gerechtigkeit.

Was verabscheuen Sie am meisten?

Hinterhältigkeit und Intransigenz.

Welche natürliche Gabe möchten Sie besitzen?

Klavierspielen.

Ihre derzeitige Geistesverfassung?

Optimistisch.

Ihr Motto?

Wer kämpft kann verlieren – wer nicht kämpft, hat schon verloren! ●



Hahn liebt die Küsten und die Landschaft Irlands.

ZUR PERSON

Dr. André Hahn (55) lebt im Kurort Gohrisch in Sachsen, ist seit 2013 Mitglied des Deutschen Bundestages und derzeit stellvertretender Vorsitzender der Fraktion Die Linke. Zuvor gehörte er 19 Jahre Sachsens Landtag an. André Hahn ist Mitglied im Innenausschuss sowie im Parlamentarischen Kontrollgremium für die Geheimdienste. Er ist zudem sportpolitischer Sprecher seiner Fraktion und aktiv als Stürmer im FC Bundestag.